



Niederschriftsauszug

Sitzung des Stadtrates vom 30.08.2018

Top 6 Änderung der Einteilung der Wahlbereiche

Die Vorsitzende erläutert den Sachverhalt.

StVO Dr. Fischer äußert sich kritisch zur Einteilung der Wahlbereiche, da hierdurch die Aufstellung der Wahllisten verkompliziert werde. Insbesondere für kleinere Parteien werde der Aufwand hierfür sehr groß. Von daher werde sich die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen der Stimme enthalten.

Beschluss

Das Wahlgebiet der Stadt Völklingen wird in die Wahlbereiche

Wahlbereich I: Luisenthal, Heidstock, Röchlinghöhe und Innenstadt ("rechts der Saar")

Wahlbereich II: Fenne, Fürstenhausen, Wehrden, Geislautern, Ludweiler und Lauterbach ("links der Saar")

eingeteilt.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
39	0	4